

La mairie et la maternelle inaugurées

C'était une journée importante hier pour le canton de Lorris avec plusieurs inaugurations dans trois communes.

À Thimory, on a inauguré la mairie qui a été complètement rénovée et la maternelle. Le vice-président du conseil général Marc Andrieu, des représentants du conseil régional et la sous-préfète Maria-Dolores Martinez-Pommier étaient présents.

Ces inaugurations sont l'aboutissement d'un long processus qui a débuté en 2001, date à laquelle la nouvelle équipe municipale a décidé de revoir l'ensemble des bâtiments communaux.

Tout d'abord la maternelle, dont les travaux avaient débuté en février 2009, ouverte en octobre de cette même année. On y trouve trois classes, une salle de motricité, un bureau de direction, une salle pour les ATSEM (Agent territorial spécialisé des écoles ma-



RUBAN. Les autorités locales étaient réunies pour le traditionnel coupage de ruban.

ternelles), un dortoir, une garderie sans oublier les sanitaires. Le tout sur une superficie de 600 m².

La particularité de cet établissement est son chauffage géothermique. Huit sondes verticales sont plongées à 100 mètres de profondeur, chacune reliée à une pompe à chaleur. Le coût de cette opération : un million

d'euros.

La mairie a été rénovée totalement. Le chantier a débuté au mois de mai dernier. Une partie est dévolue au bureau du secrétariat et du maire, une autre comprend une salle de réunion et peut permettre d'y installer des archives anciennes. Ce bâtiment a été mis aux normes d'accessibilité et possède une installation

de sécurité contre le vol et le vandalisme.

Coût global de cette opération : 413.708 € HT. Les subventions apportées s'élèvent à 82.702 € pour l'État, 45.000 € pour la Région Centre, 36.000 € pour le conseil général, 10.000 € de l'enveloppe parlementaire ouverte par Jean-Pierre Sueur. Le reste étant à la charge de la commune. ■